

**21. März 2024**

**Vertrauen haben**

Meine Kinder, viele von euch, Meine Mir treuen Kinder, scheuen sich noch sehr, Kontakt und Vertrauen zu gepieksten Menschen zu haben oder aufzunehmen. Da einige von euch sehr feinfühlig sind, spüren sie die negativen Energien in den Körpern dieser Menschen, welche durch die Piekereien entstanden sind. Es gibt auch viele unter den Gepieksten, die es innig bereuen, dass sie sich haben pieksen lassen und wenn sie euch um Hilfe bitten, könnt ihr gerne für sie beten und Mir jeden einzelnen Fall im innigen Gebet vorlegen. Wenn dieser Mensch innig bereut und auch innig betet, kann Hilfe erfolgen. Alles wird gut! Amen.